

chambre dans la maison de Caxon, désormais retiré des affaires après le mariage de sa fille avec le lieutenant Taffril, et vivait dans une modeste maison située à égale distance du château de Knockwinnock, de Monkbarns et de la demeure du ministre, afin de pouvoir plus aisément donner ses soins aux trois perruques de la paroisse qu'il entretenait pour son agrément.

Eddie se félicitait maintenant d'avoir un refuge assuré, et il trouvait qu'un bon toit sur la tête était précieux, surtout les jours de pluie.

Lord et lady Géraldin traitèrent généreusement mistress Hadoway et la famille Mucklebackit. Ces dons profitèrent à la première; les autres ne surent pas en faire bon usage. Eddie eut mission de venir encore de temps en temps au secours de ces derniers; ils acceptaient les charités qu'il apportait, mais ils murmuraient toujours contre l'intermédiaire qui s'en était chargé.

Le capitaine Mac-Intyre obtint bientôt dans l'armée un rapide avancement; sa belle et courageuse conduite fut plus d'une fois honorablement citée dans la gazette, et il s'éleva proportionnellement dans les bonnes grâces de son oncle.

On parle vaguement d'un mariage entre miss Maria Mac-Intyre et le capitaine Wardour; mais cette nouvelle demande confirmation.

M. Oldbuck fait de fréquentes visites aux châteaux de Knockwinnock et de Glenallan. Il n'a point abandonné néanmoins ses chères études; il travaille à deux essais importants, l'un sur la cotte de mailles du grand comte de Glenallan, l'autre sur le gantelet de la main gauche du fameux l'Enfer-en-Armes.

Il s'informe régulièrement si son jeune ami le comte de